令和6年度 学校だより NO.7 2024.9.3

児童数110名



みえの子



「可能性に挑戦!」

~肯定的な関わりの中で、非認知能力(やり抜く力・自制心・協働性)を子どもたちに~

2学期が始まりました!



43日間の長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年度の夏休みも、大変厳しい暑さの中、熱中症や交通事故、水難事故などにより子どもたちの健康を損なう、また、尊い命を奪ってしまうようなニュースもたくさんありました。また、夏休みの終わりには台風がやってくるのではないかと心配もされました。

このような中でしたが、三江の子どもたちは、大きな病気や怪我もなく過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様には休業期間中も温かい見守りを続けていただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、2学期がスタートしました。2学期は大きな学校行事や活動もあり、子どもたちにとって様々な経験のできる、自分の可能性を高めていくのにとてもチャンスな学期です。成長真っ只中の子どもたち。失敗することも間違えることも当たり前です。ですから、子どもたちには失敗や間違いをおそれることなく、「トライアンドエラー」を繰り返しながら、自分の力を高めていってほしいと願っています。

保護者・地域の皆様、2学期も変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

コミュニティ・スクール(学校運営協議会)・ 地域学校協働活動の取組として③

特別教室棟大規模改修工事にともない、7月 19日(金)に大型荷物の移動作業を実施しま した。その際には、学校運営協議会委員の皆様 の声かけにより、10名以上の地域の皆様にご 協力をいただくことができました。本校職員だ けでは大変な作業になるところでしたが、ご協 力いただいた皆様のおかげで、

安全に、短時間で運んでいただくことができました。 ありがとうございました。

親子クリーン作戦・引き渡し訓練

8月24日(土)、親子クリーン作戦を実施していただきました。暑い中でしたが、外回りの草刈りや校舎のガラス拭き等をしていただき、2学期を子どもたちが気持ち良くスタートすることができました。ありがとうございました。また、クリーン作戦後、引き渡し訓練を実施しました。この訓練が必要のない毎日を過ごすことが何よりですが、大雨・洪水、地震、不審者等で対応が必要なことも考えられます。

子どもたちの安全を守るため、 急な対応をお願いすることも あるかと思いますが、その際 は、よろしくお願いします。



外国語指導助手(ALT)の異動について ☆ありがとうございました☆

スタイナー・キラ先生 8月1日より竹野中学校へ



☆よろしくお願いいたします☆ ミランダ・アービング先生

豊岡小学校より週2日(火・木)に勤務していただきます。

「全国学力・学習状況調査」の結果について

4月18日に6年生が受験しました「全国学力・学習状況調査」の結果が届きました。今後、本校の結果についてお知らせし、併せて6年生児童へ個別資料を配付する予定です。また、この結果を受けて、本校の取組の成果と課題を分析し、授業改善にいかすための検討を行っていきます。